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《第８５回》 楠６町内子ども会（１７）「第２回 廃品回収」

育成会会長 石川裕美、庄島彩華

令和５年９月１０日（日）今年度２回目の廃品回収を希望ヶ丘中央公園で行いました。

恒例の、始める前のみんなへの質問で、「SDGs」って何か説明出来ますか？との問いかけに、６年生の

1人が素晴らしい答えを説明してくれました。

ＳＤＧＳの事が何となく分かっている子ども達でも、実際こうやって廃品回収をする事によって、

古紙や資源となる廃品を再生する（新しい物にかえる）目的でする事を頭に入れながらすると、やり

甲斐があると思います。

ＳＤＧＳ

７，１２，１３，１５

今回も自治会の方にお手伝いして頂き、和気あい

あいとした雰囲気で行う事が出来ました。
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毎回やる度に要領良くする子ども達。

危ない時などは上級生が注意しながら、みんなと協力していました。
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沢山汗を流したので、ご褒美のジュースやお菓子は

最高でした！！

トラックいっぱいの回収物！ 新たな物にリサイク

ル出来るのは嬉しいですね。

おかげでたくさん回収できました。ご協力有り難うございました。

《事務局から》 事務局長 白石和典

① 活動報告ありがとうございました。廃品回収は今年度は２回目ということですが、例年何回もや

ってこられているので、子どもたちが、次第に廃品回収の意義を理解して活動していると思います。

大変素晴らしいです。ＳＤＧＳについての関心や理解が進んでいますが、役員の皆様の廃品回収へ

の取り組み方、子どもたちへの積極的な働きかけによるものだと思います。

② 毎回自治会の方が協力されていることも素晴らしいです。温かい自治会の方と一緒に活動し、廃

品回収も楽しく活動できたようですね。こうした中で、優しい上級生が育ち、みんなで協力する子

どもたちが育っているのでしょう。

③ 楠６町内子ども会と自治会の益々のご活躍と、子どもたちの健やかな成長を祈念します。


